

平成28年度池田町福祉・英語教育発表会で発表しました。



テーマ 豊かな心と表現力を育む福祉・英語教育 ～学校間連携をめざして～
日時 8月6日(土) 9:00～12:15
会場 池田町中央公民館大ホール

第2部で、3年生の中田早紀さん(写真左)と高橋みささん(写真右)が池田高等学校の福祉教育について発表をしました。プレゼンテーションを用いて堂々と「Global Welfare(地域・国際社会の中でよりよく生きる)～ESDを通して福祉マインドの育成～」というテーマで発表しました。本校では3年前よりESD(持続可能な開発のための教育)を進めてきました。そのうちの柱の1つである福祉教育では、福祉分野の地域行事へのボランティア参加、および地域の教育機関との連携、および教育課程における福祉教育を行っています。



引き続き、第3部では外国語活動事例発表が行われ、2年生の小林耕太郎さんが「命の使い方」というテーマでスピーチをしました。小林さんは昨年の池田町中高生ニュージーランド海外派遣事業に参加し、そこで被災地のクライストチャーチの見学をきっかけに世界中で起こっているテロの惨劇や自然災害に思いを巡らせ、与えられた命をどのように使っていくかを考えたそうです。最後にこのような貴重な経験を与えて頂いた池田町への感謝の言葉でスピーチを締めくくりました。

平成28年度池田町福祉・英語教育発表会

